

じゃがいもの収穫

～種芋からこんなになったの?!～

令和元年 6月3日(月)
坂みみょう保育園



いっぱいトマトができてるよ!



途中にあるもう一つの畑にて...
夏野菜の生長にびっくり!

たくさんおいもができてるとはきいたけど...あるのかな?



こんなところにもおいもがついてるよ!!



シートのしたにもかくれてるぞ!

ひとつずつねっからはずして...
ぜんぶだいじなおいもだから♪



☆お気に入りのじゃがいもと記念写真☆

お家に帰って、どんな料理に変身したのかな?
親子でクッキングもいいですね♡

年中組の時にこの畑に種芋を植えに来ていた年長ふじ組の子どもたち。これまでも野菜の収穫に来るたびに「ここにあるのがわたしのいもよ!」「こっちがぼくの!」と茎が伸び、大きく生長する様子を楽しそうに見守ってきました。そして今日は、いよいよ収穫です!はじめこそ「どこじゃろ?」「つちのなかにはずよ!」と、これまでの経験を振り返りつつ、手元に突然現れる虫たちにドキドキしながらじゃがいもを探していました。思っていた以上に大きなじゃがいもにみんな歓声を上げながら、次々と掘り起こしていき、気がついた時には、じゃがいもはかごに山盛りいっぱいになっていました。土の感触、匂い、じゃがいもの大きさや形の違いなど、自然からたくさんの学びを得られる環境に感謝です。